

CONSEIL MUNICIPAL DU 04 DECEMBRE 2020

Le Conseil Municipal s'est réuni vendredi soir à 20H30 à la salle de convivialité, distance de sécurité oblige !

Les débats se sont essentiellement focalisés en premier lieu sur les projets de travaux : avec notamment la sécurisation de la partie haute de la rue en la Croix Lallevaux. L'ébauche d'un projet, portant notamment sur la création de trottoirs, a été demandée à l'organisme départemental Ingénierie70.

C'est également la poursuite des réflexions sur la réhabilitation de l'allée centrale du cimetière et du columbarium; ou encore le fonctionnement du langage qui ont retenu l'attention.

Puis c'est l'organisation des temps forts de fin d'année qui est évoquée par le maire Christophe Valot.

La confection des colis pour les anciens est désormais terminée, mais la question se pose des modalités de distribution. La remise de ces colis est l'occasion pour les édiles de communiquer avec les personnes âgées du village. La période ne facilite cependant pas beaucoup les rapprochements. Un petit mot d'explication sera glissé dans les boîtes aux lettres pour informer chacun de la démarche.

Pour le repas habituellement organisé en janvier, c'est ici le report à une date ultérieure qui est proposé. Ce moment d'échange sera organisé dès que la sécurité sanitaire pourra être assurée.

Enfin, il n'est pas raisonnable d'organiser de manière traditionnelle les vœux du maire. La commission Communication propose de rédiger un rapide compte rendu des faits majeurs de l'année 2020. Le document sera ensuite diffusé à chaque habitant.

Le Conseil Municipal prend ainsi acte d'une nécessaire adaptation au regard de la crise sanitaire en cours.